

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville pour rapport.

39.—(25604) Soumise une communication de M. F. X. Brunet, demandant le renouvellement, pour une autre année, du privilège d'exploiter un kiosque sur le Carré Viger.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Privilèges et des Licences pour rapport.

40.—Soumise une communication de M. Wilfrid Comtois, demandant le renouvellement de son privilège pour la vente de rafraichissement au Carré Viger.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Privilèges et des Licences.

41.—(24193) Soumise une résolution du Conseil, à l'effet de rejeter un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant le paiement d'un compte, au montant de \$2,476.85, à MM. R. S. et W. S. Lea, et de prier le Bureau des Commissaires de retourner auxdits MM. Lea, le rapport qu'ils avaient préparé sur la question de l'enlèvement et de la réduction des déchets.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De retourner ledit rapport à ses auteurs.

42.—(25624) Soumise une communication de MM. Picard & Valin, au sujet du dépôt qui accompagnait leur soumission, pour la construction du poste de police et de pompiers, quartier Bordeaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, et à l'Architecte de la Ville, pour rapport sur toute la question.

43.—(23530) Soumis un rapport conjoint de l'Architecte de la Ville et du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet du paiement du compte de M. Langevin et des honoraires de M. Daoust, Architecte, en rapport avec la construction du Bain Emard et Saint-Paul.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour approbation s'il y a lieu.

44.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 4 courant à 3.30 hrs p.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 4 mars 1915, p.m.

MM. les Commissaires Côté, McDonald, Ainey, Hébert.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Hébert est appelé à présider.

1.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes:

Aqueduc: Nos 149, 150, 151, 152, 153, 154, 155, 156, 157, 158, 159, 160, 161, 162.

Incendies: Nos 51, 52, 54, 55, 56, 57.

Voirie (Division Ouest): Nos 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 23A, 23B, 24.

Voirie (Division Nord): Nos 69, 70, 71, 72, 73.

Voirie (Hôtel-de-Ville): No 9.

Incinération: Nos 32, 33, 34, 35.

Hygiène et Statistiques: Nos 3, 4, 5.

Resolved: That the same be referred to the City Architect for a report.

39.—(25604) Submitted a communication from Mr. F. X. Brunet, asking that his permit to keep a kiosk on Viger Square be renewed for another year.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the License department for a report.

40.—Submitted a communication from Mr. Wilfrid Comtois, asking that his permit to sell refreshments on Viger Square be renewed.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the License department.

41.—(24193) Submitted a resolution adopted by Council rejecting a report from the Board of Commissioners, recommending the payment of an account of \$2,476.85 to Messrs. R. S. and W. S. Lea, and asking the Board of Commissioners to return to these gentlemen the report prepared by them re removal and reduction of garbage.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be returned as aforesaid.

42.—(25624) Submitted a communication from Messrs. Picard and Valin, anent the deposit made with their tender for the erection of a Police and Fire station in Bordeaux Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department and the City Architect for a report on the whole question.

43.—(23530) Submitted a joint report from the City Architect and the Superintendent of Municipal Buildings anent the payment of Mr. Langevin's account and Architect Daoust's fees, in connection with the construction of Emard and St. Paul Bath.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for its approval.

44.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That this meeting be adjourned until the 4th instant at 3.30 p.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 4th March 1915, p.m.

Present: Messrs. Côté, McDonald, Ainey and Hébert, Commissioners.

Owing to the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Hébert was called to the Chair.

1.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of the following requisitions:

Water: Nos. 149, 150, 151, 152, 153, 154, 155, 156, 157, 158, 159, 160, 161, 162.

Fire: Nos. 51, 52, 54, 55, 56, 57.

Road (West Division): Nos. 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 23A, 23B, 24.

Road (North Division): Nos. 69, 70, 71, 72, 73.

Road (City Hall): No. 9.

Incineration: Nos. 32, 33, 34, 35.

Hygiene and Statistics: Nos. 3, 4, 5.